2月27日(水)

わたしは光として世に来た。わたしを信じる者が、誰も闇の中にとどまることのないためである。わたしは単に世に光をもたらしたのではなく、わたし自身が闇の中に輝いている光であった。わたしは無限で全能であるため、いかなるものにも、この光を消すことはできない。

わたしを信じたとき、あなたは、**光の子ども**となった。そしてあなたの内側に輝く光が入った。このことが、あなたにとって、物事を(世の中のことも、心の中にあることも)わたしの視点から見る助けとなる。この、心の内が照らし出されることは、非常に不愉快なこととなりうる。しかし、それが悔い改めにつながり、あなたがわたしの道を歩む者となるなら、それこそが自由に至る道なのである。

あなたの視界が明るく照らされるようになったことを喜びなさい。この世の神が不信仰の思いをくらませて、神のかたちであるキリストの栄光にかかわる福音の光を輝かせないようにしているのだ。しかしあなたはわたしの愛する大切な者であるがゆえに、心の中にわたしの栄光を知る知識が輝

いているようになった。大いに喜びなさい!

【新改訳 2017】

ヨハネ 12:46

わたしは光として世に来ました。わたしを信じる者が、だれも闇の中にとどまることのないようにするためです。

ヨハネ 1:5

光は闇の中に輝いている。闇はこれに打ち勝たなかった。

I テサロニケ 5:5

あなたがたはみな、光の子ども、昼の子どもなのです。私 たちは夜の者、闇の者ではありません。

Ⅱコリント4:4

彼らの場合は、この世の神が、信じない者たちの思いを暗くし、神のかたちであるキリストの栄光に関わる福音の光を、 輝かせないようにしているのです。

Ⅱコリント4:6

「闇の中から光が輝き出よ」と言われた神が、キリストの御顔にある神の栄光を知る知識を輝かせるために、私たちの心

を照らしてくださったのです。